
Comité de santé et sécurité de l’AFPC-RCN 
Procès-verbal de l’AGA du 15 novembre 2017 — Bureau régional de Gatineau 

 
Présences 
 
Imre Bene (coprésident), Sylvie Leblanc, Robert Basque (secrétaire), Edith Knopp, Gary Bosloy, 
Carole Garneau, Rhea Sandy, Kim Haeck, Pat St-Georges, Marc Béland (représentant de 
l’AFPC). 
 
Ouverture de la séance 
 
Imre Bene ouvre la séance à 17 h 30. 
 
Adoption de l’ordre du jour 
 
L’ordre du jour est adopté — motion proposée par Bob, appuyé par Sylvie. 
 
Approbation du procès-verbal de la dernière réunion 
 
Le procès-verbal de la dernière AGA est modifié et approuvé — motion proposée par Bob, 
appuyé par Carole. 
 
Introduction 
 
Imre souhaite la bienvenue à tout le monde et ajoute que Greg McGillis a accepté volontiers 
l’invitation du Comité à présider l’élection, et qu’il devrait arriver sous peu. Entretemps, on peut 
aborder les points à l’ordre du jour.  
 
Sujets 
 
Cours en santé et sécurité au travail (SST) 
 
Imre a appris de Pierre Lebel que l’AFPC compte offrir un cours de base et un cours avancé en 
SST à la session d’hiver. 
 
Carole demande si l’AFPC envisage d’offrir également une formation sur les premiers soins en 
santé mentale. On l’informe que le Comité d’éducation en discute. 
 
Dîner de remise des prix du CTOD 
 
Imre mentionne que 14 membres du Comité veulent assister à cette activité. Il annonce que le 
budget va permettre de réserver deux tables, soit assez de places pour tout le monde. Bob, 
appuyé par Carole, propose que le comité réserve deux tables au coût de 450 $ chacune, pour un 
total de 900 $, pour pouvoir accueillir toutes les personnes désireuses d’assister à l’activité. La 
proposition est adoptée. 
 



Calendrier des réunions 
 
Le président de la séance mentionne que le comité ne siège normalement pas en décembre et 
qu’il aimerait qu’il en soit de même cette année. La demande est acceptée à l’unanimité. 
 
Élections 
 
Greg explique le déroulement de l’élection du secrétaire-trésorier, le seul poste vacant. 
 
Pat, appuyé par Carole, propose la candidature de Robert Basque (Bob). Ce dernier l’accepte. En 
l’absence d’autres candidatures, Bob est réélu pour un mandat de deux ans. 
 
L’élection est terminée. 
 
 
Tour de table 
 
Marc informe tous les membres qu’ils doivent désormais s’adresser au secrétaire s’ils ont besoin 
de coupons de taxi. 
 
Marc mentionne également que le projet de loi C-65, déposé récemment, modifierait le Code 
canadien du travail et la Loi sur les relations de travail au Parlement, et proposerait des mesures 
plus sévères pour lutter contre le harcèlement et la violence sexuelle au travail. 
 
Gary mentionne qu’il assistera au congrès de la FTO (du 20 au 24 novembre).  
 
Kim demande où elle peut obtenir de l’aide pour mieux comprendre le rôle et la responsabilité 
d’EDSC. 
 
Rhea rappelle à tout le monde que le 6 décembre est une journée d’action contre la violence faite 
aux femmes. Une activité est prévue au 233, rue Gilmour. 
 
Greg parle des problèmes de Phénix. L’AFPC a chargé un comité de coordination de s’attaquer 
aux problèmes persistants. 
 
Il ajoute que l’AFPC étudie l’éventualité d’une journée nationale d’action Phénix. 
 
Il termine en soulignant que le congrès de la FTO est un événement important et que pour cela 
l’AFPC tiendra un caucus. 
 
Il n’y a plus de points à l’ordre du jour.  
 
Le président remercie les membres d’avoir assisté à la réunion. 
 
Levée de la séance 
 



La séance est levée à 18 h 30. 


